

RAFAEL SÁNCHEZ CORTÁZAR, NUEVO DIRECTOR DE RECURSOS MATERIALES DEL CONGRESO DEL ESTADO.

BOLETÍN 397. XALAPA, VER. 10 DE JUNIO DE 2002.

Francisco Loyo Ramos, Secretario General del Congreso del Estado, dio posesión a Rafael Sánchez Cortázar como director de Recursos Materiales y Servicios Generales, en sustitución del licenciado Luis Alberto Cruz Romo.



Con más de treinta años en el servicio público, Rafael Sánchez Cortázar ha trabajado en el Departamento del Distrito Federal en 1992, posteriormente en esta capital laboró en el servicio público en el municipio.



Por el excelente desempeño y la honestidad que le ha caracterizado a lo largo de todo estos años, Sánchez Cortazar trabajó con Salvador Valencia como responsable del departamento de Limpia Pública, posteriormente es ratificado por Manuel Fernández Avila en el mismo departamento.

En la Universidad Veracruzana ocupó el cargo de tesorero de la zona Córdoba-Orizaba, para luego ser Director de Trámites Estudiantiles de la Máxima Casa de Estudios.



Ha ocupado el cargo de titular del departamento de Nóminas y Recursos Humanos y hasta antes de tomar posesión de su nueva responsabilidad en el Sistema Estatal Para el Desarrollo Integral de la Familia fue coordinador de Recursos Materiales.

En la toma de posesión el Secretario General del Congreso del Estado, licenciado Francisco Loyo Ramos, agradeció al licenciado Alberto Romero Gutiérrez su apoyo como encargado del departamento.

Fueron testigos el señor Pedro Gendrón Rivera, director de Recursos Humanos, el arquitecto Cirino Román Domínguez de Servicios Generales y personal que integran esta área.